

# *Plus de 150 mesures de pression de Washington contre le Venezuela sont dénoncées à La Havane*

---



La Havane, 27 juin (RHC)- Le vice-ministre de la Communication Internationale au ministère des Affaires étrangères du Venezuela, William Castillo, a dénoncé à La Havane le fait que les États-Unis ont pris plus de 150 mesures pour faire pression sur Caracas ces 5 dernières années.

William Castillo a précisé que, selon le département d'état nord-américain lui-même, des mesures sont prises depuis 2014 contre le gouvernement et contre l'économie du Venezuela. Il a indiqué que parmi ces mesures figure le gel d'actifs financiers, le dépouillement du patrimoine de l'état et le soutien à des activités violentes.

Ce dirigeant socialiste a souligné que plus de 40 milliards de dollars ont été mis sous séquestre par presque une quarantaine de banques internationales tandis que l'industrie du pétrole a enregistré des pertes atteignant 23 milliards de dollars.

William Castillo a également relevé qu'à cause de ces mesures, le Venezuela ne peut pas rééchelonner sa dette, accéder à des crédits ou faire des transactions financières pour acheter des aliments et des médicaments et que ses diplomates et ses fonctionnaires ont fait l'objet de sanctions arbitraires.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/194568-plus-de-150-mesures-de-pression-de-washington-contre-le-venezuela-sont-denoncees-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**